



FOTO: GUILLERMO CICAM

#PORENCUESTA

MORENA ELIGE CANDIDATO EN UN AÑO

CON LA PRESENCIA DE SHEINBAUM, EBRARD Y ADÁN AUGUSTO, EL PARTIDO ARRANCÓ SU CAMINO RUMBO A 2024 EN UN MITÍN EN TOLUCA. EN TANTO, RICARDO MONREAL FESTEJÓ EN LA CDMX EL "DÍA DEL ZACATECANO"



FOTO: QUILLERMO D'CAM



EN SUS MARCAS... • Claudia Sheinbaum, Mario Delgado, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard, juntos en un acto masivo de Morena.

Con militantes provenientes de Hidalgo, Querétaro, la Ciudad de México y predominantemente de Tabasco, la explanada del Teatro Morelos, en el centro de Toluca, Estado de México, lució repleta para que el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, diera el banderazo de salida y arrancar con la organización de las elecciones presidenciales de 2024, y también para renovar dirigencias y estatutos del partido en un Congreso Nacional.

"Aprovechando que hay interesados en 2024, les avisamos que, en un año más o menos, vamos a emitir la convocatoria para una primera encuesta, todos y todas los que se quieran inscribir, podrán participar y de ahí tendremos algunos finalistas que irán a una encuesta definitiva y ahí se decidirá quién encabezará este proyecto" anunció el dirigente, luego de horas de espera.

Previo a eso, los invitados llegaron a cuentagotas, los primeros, algunos gobernadores emanados de Morena, le siguió el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, posteriormente los candidatos electos de Quintana Roo, Mara Lezama; de Oaxaca, Salomón Jara, y de Tamaulipas, Américo Villareal, el primer presidenciable en subir al templete fue el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, quien fue recibido al grito de "Marcelo presidencial, ¡Marcelo presidencial!".

Con más de una hora de retraso, arrancó el evento nombrado "Unidad y Movilización para que Sigla la Transformación" en el centro de Toluca. Luego del canciller, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, ocupó su lugar a lado del dirigente de Morena, Mario Delgado.

En tanto, la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, fue la última en subir al templete, que apenas se alcanzaba a ver por las grandes banderas que ondeaban en apoyo a Morena, pero principalmente al secretario de Gobernación Adán Augusto López, pues varias de las mantas tenían impresa

#RUMBOA2024

COMIENZA DISPUTA POR LA SUCESIÓN

LA CONVOCATORIA PARA LA PRIMERA ENCUESTA PRESIDENCIAL SE EMITE DENTRO DE UN AÑO, ADELANTA MARIO DELGADO

POR ELIA CASTILLO Y GERARDO GARCÍA



Se trata de que el pueblo mande y rumbo al 2024 vamos a dejar esa decisión en manos de la gente".

MARIO DELGADO DIRIGENTE DE MORENA

Previo a ello, dijo que es momento de convocar a la reorganización interna del partido, con el compromiso de la unidad "por delante", dijo Delgado que es necesario renovar los documentos internos, los estatutos para arrancar renovados la organización de las elecciones presidenciales.

"Por eso les traigo hoy aquí una propuesta: que iniciemos los preparativos ya para tener asambleas distritales en el mes de julio y agosto y vayamos a un gran congreso nacional en septiembre, que renovemos ya todos nuestros consejos y comités directivos para ir preparando a nuestro movimiento que esté unido, que esté fuerte, que esté organizado para la batalla del 2024", sostuvo Delgado, aunque no fue suficiente para alcanzar la ovación de los simpatizantes.

Con el sol a plomo, los cientos de militantes que llegaron en autobuses desde diversas partes del país desde las siete de la mañana y esperaron horas en el rayo de sol, se dispersaron inmediatamente apenas su dirigente dijo su ya tradicional cierre "¡Que viva, que viva Morena!".

MUESTRAN MÚSCULO

22

• ESTADOS GOBERNARÁ LA 4T DESDE ESTE AÑO.

3

• ASPIRANTES SE REUNIERON EN EL EVENTO.

2

• ENCUESTAS, PARA DEFINIR AL CANDIDATO.

la imagen del funcionario federal. El último en hablar fue Mario Delgado, quien aprovechó la presencia de los presidenciables, mejor conocidos como "las corcholatas" la jefa de Gobierno y los secretarios de Gobernación y Relaciones Exteriores para anunciar la tan esperada encuesta que, pese a las voces que no la ven como opción, se prevé que sea el método para elegir a candidato presidencial de Morena.